

Cabinet du Bâtonnier

460, rue Saint-Gabriel, 2° étage, Montréal QC H2Y 2Z9 Téléphone : 514 866-9392 / Télécopieur : 514 866-1488

Me David Ettedgui, Bâtonnier Ligne directe : 514 866-6217 batonnier@barreaudemontreal.qc.ca

Le 2 avril 2024

Me Robert Steinman Président Association de droit Lord Reading 500 Place d'Armes, suite 2350 Montréal, QC H2Y 2W2

OBJET: FÉLICITATIONS POUR LE 75^E ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION DE DROIT LORD READING

Cher M. le Président,

Au nom du Barreau de Montréal, j'ai le plaisir de vous adresser nos plus sincères félicitations à l'occasion du 75e anniversaire de l'Association de droit Lord Reading.

Cet anniversaire marque une étape importante dans l'histoire de votre association et témoigne de ses nombreuses contributions exceptionnelles à la cause de la justice et du progrès social au sein de la société québécoise.

En tant qu'ancien président, je suis particulièrement honoré de célébrer cet événement marquant avec vous. Les valeurs de l'Association, telles que l'égalité, l'inclusion et l'accès à la justice, résonnent vivement en moi et continuent de m'inspirer chaque jour.

L'histoire de l'Association de droit Lord Reading est profondément enracinée dans la lutte contre la discrimination et la promotion de la diversité. Fondée en 1948, à une époque où le sentiment antisémite était répandu dans la société québécoise et canadienne, l'Association de droit Lord Reading s'est engagée à faire valoir la représentation juive au sein du barreau et dans le système judiciaire.

Au fil des années, l'Association a organisé de nombreuses conférences qui ont enrichi notre communauté juridique et favorisé le dialogue sur des questions cruciales de justice sociale et de droits fondamentaux. Son plaidoyer incessant pour l'égalité et l'inclusion a eu un impact significatif sur notre société, renforçant ainsi l'exercice de nos valeurs démocratiques et de nos droits fondamentaux.

Le Barreau de Montréal se considère privilégié d'avoir l'Association de droit Lord Reading parmi nous comme nous avons eu l'occasion de le souligner lorsque nous avons décerné la médaille du barreau à l'Association en 2008.

Félicitations une fois de plus pour ce jalon remarquable, et nous attendons avec impatience de célébrer de nombreux autres succès avec vous dans les années à venir.

Cordialement,

DAVID ETTEDGUI

Bâtonnier